

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Bomberos de la Provincia de Llanquihue se movilizan para apoyar en incendios forestales

Pág. : 13  
Cm2: 566,2Tiraje: 2.500  
Lectoría: 7.500  
Favorabilidad:  No Definida

# Bomberos de la Provincia de Llanquihue se movilizan para apoyar en incendios forestales

*La fuerza de tarea está compuesta por 43 voluntarios y 8 vehículos pertenecientes a unidades de Puerto Montt, Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar.*



**A** las 21 horas de este lunes partieron desde Puerto Montt los primeros vehículos y voluntarios de Bomberos en ser movilizados por el Sistema Nacional de Operaciones para el apoyo en el control de incendios forestales en la Región de La Araucanía.

En su recorrido hacia el norte se fueron sumando unidades de Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar hasta completar la Fuerza de Tarea de la Provincia de Llanquihue, la que según detalló el comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt (y Comandante coordinador de la Provincia de Llanquihue), Roberto Angulo Alarcón, "está conformada por 43 voluntarios y 8 vehículos".

En cuanto al despliegue de los medios humanos y técnicos, el oficial precisó que "llegarán hasta



*el Cuartel General del Cuerpo de Temuco desde donde serán destinados a donde se les requiera por un período operacional de cinco días, considerando un relevo en caso de ser necesario".*

## MUJERES EN EL EQUIPO

Para esta movilización, el equipo forestal de Puerto Montt, liderado por la voluntaria de Tercera Compañía, Camila Soto Madrid,

está compuesto por 18 voluntarios, de los cuales seis son mujeres.

Sobre el equipamiento técnico la líder precisó que "viajamos con nuestro carro de especialidad forestal B-3 de Tercera Compañía, un carro logístico que es un carro de arrastre que puede convertirse en un puesto de comando, una camioneta y un vehículo de transporte de personal".

El equipo de bomberos forestales de Puerto Montt está acreditado ante el Sistema Nacional de Operaciones de Bomberos de Chile desde el año 2024, y se ha movilizado en al menos cuatro oportunidades.

"Nos hemos movilizado como equipo de bomberos forestales a Purén y San Pablo, y el año pasado estuvimos en Galvarino. Nosotros vamos a apoyar a los otros cuerpos de Bomberos de La Araucanía en lo que se requiera", precisó la voluntaria Camila Soto.